

Kleine Anfrage

des Abg. Friedrich Haag FDP/DVP

Alternativ-Standorte für die Suchtambulanz in Stuttgart Bad Cannstatt

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie viele „zahlreiche Alternativen“ (vergl. Antwort aus DS 17/6685) wurden insgesamt zur geplanten Suchtambulanz im Prießnitzweg 1 untersucht, unter Auflistung der genauen Standorte mit Adresse?
2. Um welche genauen Liegenschaften, unter Nennung der jeweiligen Flächengröße/qm und Etagenanzahl, handelt es sich bei denen in der DS 17/6685 erwähnten Objekten Badstraße, Martin-Luther-Straße und Taubenheimstraße, die an die Eigentümer zurückgegeben wurden?
3. Wann fiel die Entscheidung, einzeln aufgeschlüsselt für jede der in Frage 2 erwähnten Liegenschaften, zur Rückgabe an die Eigentümer?
4. Welche „anderen wichtigen, sozialen Nachnutzungen“ sind für die in Frage 2 erwähnten Liegenschaften vorgesehen?
5. Welche Flächen, unter Nennung des Gebäudes, der Etage und Quadratmeteranzahl, belegt die Sportklinik Stuttgart jetzt im Klinikum Bad Cannstatt?
6. Welche weiteren Flächen wurden oder werden im Klinikum Bad Cannstatt durch die Integration des Krankenhauses vom Roten Kreuz (RKK), der Sana Herzchirurgie Stuttgart (SHS) und des Pneumologisch-Neurologischen-Zentrums (PNZ) der Sana Kliniken AG benötigt?
7. Wie viele neue Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter kommen im Klinikum Bad Cannstatt durch die Integration der neuen Kliniken/Bereiche an den Standort hinzu?
8. Aus welchen Gründen haben seit etwa April 2024 keine nennenswerten Umbaumaßnahmen im Prießnitzweg 1 stattgefunden?
9. Bis wann soll dort mit den Umbaumaßnahmen, unter Nennung des geplanten Termins der Fertigstellung, begonnen werden?
10. Warum wird nicht versucht, durch Auslagerung eines anderen Arbeitsbereiches des Klinikums in den Prießnitzweg 1 im Hauptgebäude des Klinikums Platz für die zeitnahe Einrichtung der Suchtambulanz zu schaffen?

17.06.2024

Friedrich Haag FDP/DVP

Begründung

Das Klinikum Stuttgart errichtet eine Suchtmedizinische Ambulanzpraxis in den Räumen eines ehemaligen Getränkemarkts im Prießnitzweg 1 in Stuttgart Bad Cannstatt. Die Kleine Anfrage will weitergehende Informationen zu dieser Standortentscheidung und zu den verworfenen Alternativ-Standorten im Stadtbezirk erfragen.